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Бюллетень
И  Н  Т  Е  Р  Э  К  О  
П  Р  А  В  О  В  И  К
Московская инициатива в развитие международного права окружающей среды
– № 2. осн. в 1994 г. – 2011.
21.12.
к устойчивому развитию
через “экологическую и юридическую чистоту” проектов и решений
Уважаемые коллеги и дорогие друзья!
C новым 2012 годом и рождеством! 
[image: image2.png]


Мы с благодарностью смотрим в прошлое и с надеждами в будущее. Пусть будет здоровье и желание приносить пользу. Хочется пожелать вам и вашим близким также благополучия. 

Более 10 юристов подготовили 40 статей в Экологическую энциклопедию под редакцией В. И. Данилова-Данильяна, пятый том которой выйдет до 2012 года.

В 2011 году подведены итоги первого конкурса в области международного экологического права и экологического права «ИнтерЭКОправовая АБВГДейка».

В 2011 году свой первый отчет опубликовал Центр интерэкоправа Евразийского научно-исследовательского института проблем права.

Как сообщил в ответ на предложения РЭС и ЕврАзНИИПП профессор Р. М. Валеев, Редакционно-издательский совет ЮФ Казанского ГУ утвердил структуру учебника Международного экологического права. 
Объявление о журнале Транснациональ-ного экологического права, выходящем в Кембридже в 2012 году тепло приветствовали российские организации.
Спасибо всем, кто поддерживал интерэкоправовые идеи и принимал участие в их воплощении.

МИРмпОС и Е. Высторобец
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to sustainable development
through “environmental and legal clearness” of deeds and docs
Honourable colleagues and dear friends!

Merry Christmas and Happy New 2012 Year! We look with gratitude to the past and with hopes to the future. May you have health and desire to make things in favour of good. Also we would like to wish you and your people prosperity.
More than 10 lawyers contributed 40 articles to Environmental Encyclopaedia edited by Victor I. Danilov-Danilian. Its fifth volume will be published before 2012.

The outcomes of the first contest in the field of International Environmental Law and Environmental Law «InterECOlegal PETITabc» were assessed in 2011. 

The Centre of interecolaw [see in English below the web-page] within the Eurasian Scientific Research Institute of the Problems of Law has published its first report in 2011.
As professor Revol M. Valejev replyed to the proposals of REU and EurAzSRIPL (EurAzNIIPP), Editorial and Publishing Council of the Law Faculty of Kazan’ SU has approved a structure of a textbook on the IEL.
An announcement on publication of the journal of Transnational Environmental Law in Cambridge in 2012 was warmly endorsed by Russian organisations.

Thanks to everybody who supported inter-eco-legal ideas and took part in their implementation.
MIeLD and Eugene A Wystorobets
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